
 

移動夜間例会(４ロータリー合同) 
 

ホスト；松本ロータリークラブ 

於  ；ホテルブエナビスタ３Ｆ 
 

 

 
 

点鐘18:30 中信第一グループ佐々木清夫ガバナー補佐 

Ｓ.Ａ.Ａ.       松本ＲＣ 吉澤曹典委員長 

斉 唱 ｢信濃の国｣ 
 

黙 禱 

本日(２月23日)、2015-16年度 RID2600地区幹事 

大蔵 治様 (松本ＲＣ)がご逝去されました。 

謹んでご冥福をお祈りし黙禱を捧げます。 
 
 

 

佐々木清夫ガバナー補佐ごあいさつ 
 

本年は規定審議会に於い

て、23‐34の決議以来約 100

年ぶりにロータリーに大き

な変化がありました。時代

と共に大きな曲り角を迎え、

ロータリーの新しい夜明け

とも云うべきであり、原ガ

バナーの提唱する「Basic & New」を地区の標語とした

ことは正に機を得たことと言えましょう。又、今年は財

団 100周年に当り皆様にご協力頂きました。 

日本列島はこのところ大きな災害に見舞われており、

この時に直面した時、奉仕を心とするロータリークラ

ブはどこで、どんな事を、速やかに行わなければなら

ないかが問われています。この問題に対処する為、先

日２月16日各クラブ会長、幹事さん、小穴次期ガバナ

ー補佐にお集まり頂き会議を開きました。各クラブで

検討され、会議の回を重ねる中でなるべく早く一定の

方向を決めたいと思います。少子高齢時代をすごすキ

ーワードの１つに連携・連続があると言われます。原

ガバナーの地区行動指針、「長所を認めあい絆を深めよ

う」にもその思いが込められています。 

結びにリーダーの資格の1つについて考えてみました。 
 

 

 
 

松  本ＲＣ 本年度第29回通算第2971回 

松 本 東ＲＣ 本年度第32回通算第1570回 

あづみ野ＲＣ 本年度第30回通算第1468回 

松 本 城ＲＣ 本年度第31回通算第1024回 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

お集まりの皆様全員がリーダーであり、今更言うまでも

ありませんが考え方の１つとして参考にして頂ければ

幸です。アメリカの鉄鋼王アンドリュー･カーネギーの

墓碑には「自分より賢しき者を身のまわりに集める術

(すべ)を心得しものここに眠る」と刻まれているそうで

あります。どんなスーパーマンでも１人の力、知恵には

限界があります。心したい言葉であります。 

本日の会が連携と継続を深める有意義な会でありま

すことを願い、私の信情「一人の百歩より百人の一歩」

を締めのことばとさせて頂きます。 

松本東ＲＣ 百瀬正容会長ごあいさつ 

昨年は、ライラ、ＩＭ、スピー

チコンテストと中信第一グループ

の皆様には大変お世話になり、盛

大に開催することができました。 

ありがとうございました。 

我々のクラブは、３月17日に北澤

会長エレクト、小林副幹事の下、次年度の事業計画、規

定審議会を受けて検討する会議体をもちます。次年度の

会長、幹事の下、少しでも活力あるクラブ運営を目指し

たいと準備しています。大いに期待していて下さい。 

あづみ野ＲＣ 二木正之会長ごあいさつ 

 会員33名となっており、会員

減少が最大の問題です。また今

年度をもっての退会希望者もい

る状況です。会員増強にはとて

も苦戦しております。 

今年度は南安曇農業高校イン

ターアクトクラブが30周年を迎え、夏期合宿・30周年･

松本工業高校との台湾海外研修と精力的に活動してい

ただいております。ロータリーの森三角島プロジェクト

におきましては、絵画コンテストの冊子が出来ました。

また継続事業の見直しとしてロータリー文庫として 
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有明高原寮への協力につきましては、寮長との話し合

いのうえ毎年ではなく今後機会の折に続けていくとさ

せていただきました。 

松本城ＲＣ 西牧敬二会長あいさつ 

会長に就任し、藤田幹事に助け

ていただき、もう８ヶ月となりまし

た。会員の協力もあり、また自分の

好き勝手に運営させていただいて

いることもあり、ストレスなく楽し

んでいます。 

今年の地区目標「原点に戻る」ということで、当ク

ラブの標語をクラブ名に因み「松本城を見つめ直す」

としました。例会での会員卓話は「私と松本城」に統

一していただいています。皆さんの松本城への思いが

非常に強いことを感じました。外来者講演も松本城の

壁の管理をしている碇屋さん、また松本城の縄張りを

常念岳など景観との関係を研究している医師の溝上哲

朗さんに行っていただき、これからも松本城を守って

いかなければならないと思いました。今後は石川氏の

末裔の温泉での移動例会なども予定しております。 

事業としては「子どもたちに里山を親しんでもらう」

ということで一般の子ども達約20名の参加のもと、実

際に里山の整備、鹿の駆除をしている講師から、間伐、

また鹿の処分の意義を教えてもらいながら、鹿肉燻製

を皆で作り食しました。また今年度より少年刑務所の

就学援助を目的とした会員による講義を開始していま

す。今後も当クラブでの継続事業としてできればいい

と思っています。さらに４月に松本児童園との交流会、

５月にはお城名交流会控えており、気をさらに引き締

め実行していきたいと思います。 

また佐々木清夫ガバナー補佐の提唱された防災につ

いて、クラブとしても積極的に考えて意識を高めてい

きたいと思います。小さなクラブですが、これからも

会員と共に楽しんで運営したいと考えていますのでよ

ろしくお願いします。 

松本ＲＣ 濱 幾郎会長ごあいさつ 

松本ＲＣの環境ですが大きな

事業、気を使う事業のない奉仕

活動に専念できる１年でありま

す、会員数54名、あづみ野ＲＣ

から１名移籍をいただき４名増

で活動を進めています。 

会長方針に健康と災害をキーワ

ードに入れました災害に対してですが災害時にあわてず、

役に立ち期待に応える環境を作りたい、松本地域全ロー

タリーが連携し対応できる仕組みを考えたいと思います、

佐々木ガバナー補佐の元、連携したいと思います。 

健康についてですが奉仕は健康の源と言われます 

健康で奉仕活動をすることが我々の希望です、食事時

間を15分早めてゆっくり食事ゆったり例会の心がけて

おります。 

活動紹介と協力のお願いになります、市木アカマツを

守る事業に取り組んでおります調査の結果松枯れが進ん

でいます、松がゼロになったお宮もあります松を守る普

及に協力をお願い致します。 
 

点鐘18:50 中信第一グループ佐々木清夫ガバナー補佐 

～ 懇 親 会 ～  
 

司会  松本ＲＣ 小林雅範 幹事 
 

開会のごあいさつ 松本ＲＣ 濱 幾郎会長 

昨年あづみ野ＲＣ主幹より２ケ月早く開催しました。 

今日２月23日はロータリー創立記念日あります、そして

今朝から報道されています天皇の即位が行われれば本日

が天皇誕生日になり祝日となります。 

親睦を目的に始めました例会、今年度で５回目になり

ます。場を盛り上げる為の一芸をお願い致しました。大

蔵会員はやってくれというと思いますが、芸を出してい

ただく皆さんの気持ちが乗らないと思いますので、取り

下げとさせていただきます、４クラブが連携する仲良く

する気持ちかは変わらないと思いますお許しください。

ごゆっくりお寛ぎください。 
 

 

 

乾 杯  

望月宗敬パストガバナー  

 

 

 

次年度ホストクラブあいさつ  

松本城ＲＣ 児野 登 副会長  

 

斉 唱 「手に手つないで」 

  

閉会のごあいさつ  

三村昭平パストガバナー 
 

閉 会 20:30 
                                             
 

幹事報告             

①会長エレクト研修セミナー(ＰＥＴＳ）のご案内。 

 日時…３月18日(土)13:00～３月19日(日)11:30。場所

…上山田温泉 清風園。 

②次回３月１日(水)例会終了後、定例理事会開催。                 

ビジター受付 (2/22) 

[松本ＲＣ]平野義夫君／[松本南ＲＣ]清水和志君 

出席報告         

会員総数 22名(内出席規定適用免除欠席者 5名) 

本日の欠席者 6名(他 1名は事前メイキャップ済) 

出席率 64.71％ 

前々回(2/8)修正欠席者 4名 出席率 78.95％ 

ニコニコボックス報告 

コメント ◇４クラブ合同例会、楽しみです。西牧君 ◇ご

くろうさまです。藤田君 ◇４ＲＣの楽しい一夜、とても

楽しみにしていました。井筒君   なんとなく ◇征矢君  

 

３月１日例会プログラム／会員卓話・Ｒ情報 

松本ロータリークラブの皆様、大変お世話になり ありがとうございました。 


